
令和５年第１回定例会 大綱質疑通告一覧

第１回定例会大綱質疑が、３月７日から９日まで次のとおり行われます。

【３月７日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

部活動地域移行について (1)これまでの経過と現状について

(2)今後の在り方について

(3)今後の進め方・スケジュールについて

2

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

市政執行方針について (1)市長が掲げている政策個々の本年度の進捗見込

みと新年度において継続を含めた取組の項目に

ついて

(2)介護従事者の確保・定着に向けた施策の実施経

過と成果及び新年度における取組の概要につい

て

(3)「こども家庭センター」の設置に至る経過と法

改正の内容及び期待される効果について

(4)新年度において耕種農業及び酪農・畜産の危機

的状況を乗り越えるための取組について

(5)「季節移住」に対する制度の概要について

2

教育行政執行方針につい

て

(1)スポーツ庁と文化庁の連名で示された「学校部

活動及び新たな地域クラブ活動の在り方に関す

る総合的なガイドライン」の概要とガイドライン

に対する本市の思いについて

(2)新年度における「オリンピックデーラン士別大

会」及び「士別市チャレンジデー」に対する基本

的な考え方について

3

7 番

西 川 剛

(民 政クラブ )

1

今後の新型コロナウイル

ス感染症対策について

(1)これまでの感染状況並びに本市における感染対

策について

(2)５月８日に予定されている指定感染症２類相当

から５類への変更による本市の対策状況への影

響は

(3)令和５年度の感染対策経費について

(4)３月１３日のマスク着用緩和への対応について

(5)学校園における換気対策強化について

2

子ども・子育て支援の充実

について

(1)「こども家庭センター」設置による充実内容

(2)兵庫県明石市の５つの無料化（医療費・保育料・

おむつ・給食費・遊び場）、本市で実施した場合

の所要額は



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

4

9番

真 保 誠

(新生クラブ )

1

行財政運営について (1)「財政健全化実行計画」を進める中での「行財

政運営戦略」と「公共マネジメント基本計画」と

の関係性と市民サービスへの影響について

2

魅力と活気あふれるまち

づくりについて

(1)移住・定住者を含めた、本市での勤労者の雇用

環境の整備と勤労者支援制度の活用について

(2)個人、企業を含めた、新規参入事業者への対応

について



【３月８日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1 学校給食費について (1)新年度からの学校給食費の考え方は

2

コロナウイルス対策の充

実に向けて

(1)２類から５類に格下げられた場合の本市の対応

は

(2)学校等におけるマスク着用の対応は

6

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

市政執行方針について (1)「人への投資」は人材育成や働き方の支援とし

て農福連携を含めた戦略が有効だと考える

(2)働き方の支援をすることで経済活動も活発にな

り病気や障がいのある方々が社会参加すること

は福祉向上になる

(3)雇用・勤労者福祉を進めることは慢性的な人手

不足の緩和や市内企業の社会貢献につながる

2

教育行政執行方針につい

て

(1)「令和の日本型教育」と国連が日本に勧告した

インクルーシブ教育の考え方について

(2)「誰ひとり取り残さない」世界的な共通目標に

ついて

(3)障がいのある方の定義は多岐に渡り、共生社会

を目指す第一歩は義務教育期から始まる

7

4 番

中 山 義 隆

(公 生クラブ )

1

士別市基幹産業の農業政

策について

(1)農業情勢についての対応の考え

(2)農業事業と支援についての考え

(3)農業者の減少と事務対策の考え

(4)農業従事者・後継者への考え方

8

14 番

山 居 忠 彰

(民 政クラブ )

1

酪農・畜産業の未曾有の危

機と着実な打開策につい

て

(1)本市の酪農・畜産業の変遷と現況（現在地）は

(2)酪農・畜産をめぐる直近の情勢認識は

(3)酪農・肉用牛生産近代化方針や計画への影響は

(4)新年度の酪農・畜産対策での重点取組は

(5)酪農・畜産の未来への長期展望は



【３月９日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

9

6番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

市政執行方針について (1)魅力と活気あふれるまちづくり

・今後のイベントの在り方について

・集客のために行う新たな試みは

2
福祉施設における虐待に

ついて

(1)市内の状況について

(2)行政が行う指導について

10

11 番

谷 守

(公生クラブ )

1

令和５年度予算案につい

て

(1)医療介護連携ネットワーク事業について

・事業の目的、経緯や課題、内容等について

(2)奨学金返還支援事業の内容等や考え方について

2

病院事業会計等について (1)士別市立病院改革プラン等の捉え方などは

(2)４年度決算の見込み等

(3)病院医師、看護師修学資金貸付事業について

(4)今後の投資計画（医療機器や設備）について

11

10 番

喜 多 武 彦

(新生クラブ )

1

魅力ある学校と地域につ

いて

(1)学校運営協議会の活動の現状は

(2)朝日地域の校舎の今後は

(3)義務教育学校の考え方は


